



“Conducta inaceptable” Gobernación llama a rijosos a que “serenen los ánimos”

SILVIA ARELLANO - PAG. 7

Rosa Icela llama a rijosos a que “serenen los ánimos”

Conducta “inaceptable”.

En un comunicado, los 23 gobernadores morenistas apoyan a su compañero tras la riña del miércoles

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, apuntó que es “inaceptable” el enfrentamiento entre Alejandro Moreno y Gerardo Fernández Noroña en la Comisión Permanente, y pidió a los senadores “serenar los ánimos”.

En entrevista, previo a la Reunión Plenaria de los senadores de Morena, secundó a la Presidenta y pidió escuchar “lo que dijo en la mañana. Creo que eso es lo que puedo decirles. Por supuesto que la conducta de ayer (miércoles) es

inaceptable. Nadie de aquí está de acuerdo con ese tipo de acciones”.

—Como responsable de la política interna, ¿cómo ha sido la relación? —se le cuestionó.

—Es normal, como con cualquier grupo parlamentario. Nosotros no hemos tenido mayor tema, entonces, pensamos que vamos a salir adelante. Lo que sí se necesita es que se serenen los ánimos y no vuelvan a ocurrir situaciones así.

—¿Se pudo haber evitado (el conflicto) si Fernández Noroña hubiera dejado que hablaran todos los oradores?

—Yo desconozco cómo son los procedimientos, no estaba ahí, pero sí puedo decir que es inaceptable la violencia en cualquier término. Somos un gobierno que está por la paz y por la tranquilidad de este país. Esos ejemplos, como el

que vimos, no son lo que quiere la sociedad mexicana.

Además, la funcionaria aseguró que Fernández Noroña no ha solicitado protección.

Por su parte, los 23 gobernadores de Morena en el país se solidarizaron con Fernández Noroña tras el altercado con Moreno.

En un comunicado firmado por los mandatarios, afirmaron que los hechos reportados en la Comisión Permanente “muestran el verdadero rostro del Prian”, que ante “la falta de argumentos y autoridad moral recurren a la violencia como herramienta política”.

También condenaron “firmemente la agresión física y verbal cometida por Alejandro Moreno Cárdenas contra el senador Gerardo Fernández Noroña”. ■

Con información de: Armando Martínez



La titular de Gobernación acudió a reunión del partido en Xicoténcatl. CUARTOSCURO